



Opération Hauts-de-France Propres

Dans le cadre de l'opération Hauts de France Propres, les sections sportives de l'Institution Saint-Joseph du Moncel et du Collège des Terriers ont participé le vendredi 20 Mars 2019 à cet événement.

Initiée pour la 1ère fois il y a 2 ans à l'échelle d'une région, cette opération exceptionnelle de nettoyage de la nature consiste à mobiliser le plus grand nombre de bénévoles pour ramasser et trier un maximum de déchets qui polluent la nature, à la campagne (champs, rivières, routes) ou en agglomération, sur l'ensemble du territoire régional.



Pour la deuxième année consécutive, l'US Pont a souhaité s'associer à ce projet et pour que cela ait du sens, nous avons décidé de challenger nos jeunes footballeurs en leur faisant nettoyer leurs deux lieux de pratique que sont les Stades Louchart et Decroze.

En tout ce sont pas moins de 15 sacs poubelles qui ont été collectés.

Bravo aux jeunes qui s'investissent pour un monde plus propre et merci à Mme RIBEIRO de la CCPOH et à Monsieur JOLLY de la fédération départemental de pêche pour leur soutien.

